



Ramaikan Hari Pramuka ke-63, Ribuan Pramuka Pra-Siaga Meriahkan Pesta di Alun-alun Sidoarjo

Keterangan

Bantu Publikasi Setiap Berita Yang Diterbitkan oleh Kwarcab Sidoarjo Dengan Menjadikan Status Media Sosial Anda – Pusinfo Kwarcab Sidoarjo – Produktif Bergerak, Maju Berdampak

Pusinfo – Alun-alun Sidoarjo dipenuhi dengan gelak tawa dan semangat ribuan anggota Pramuka Pra-Siaga. Kegiatan Pesta Pramuka yang diselenggarakan oleh Forlegis (Forum Silaturahmi Lembaga Islam) dan IGRA (Ikatan Guru Raudhatul Athfal) bekerja sama dengan Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo diikuti oleh 1980 peserta pramuka prasiaga sukses menciptakan suasana meriah dan penuh keceriaan.



Pesta Pramuka Pra-Siaga tersebut diselenggarakan pada Sabtu, 10/08/2024 di alun-alun Kabupaten Sidoarjo, kegiatan tersebut diikuti oleh ratusan peserta dari berbagai TK dan lembaga PAUD se-Kabupaten Sidoarjo. Dan dihadiri langsung oleh Bunda PAUD Kab. Sidoarjo Kak dr. Sariatun Subandi, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Sidoarjo Kak Dr. Tirto Adi M.Pd, dan Kepala Kementrian Agama Kab. Sidoarjo Kak DR. H Moh. Arwani, M.Ag., M.HI.



Kegiatan tersebut dimeriahkan dengan tampilan semaphore dance oleh anggota pramuka SDN Sekardangan Sidoarjo, kegiatan Lenggang Forlegis yang juga diikuti oleh seluruh peserta dan tamu undangan, dan hal yang paling menarik dalam kegiatan tersebut adalah petugas dalam upacara pembukaan Pesta Pramuka Pra-Siaga Kab. Sidoarjo didominasi oleh anggota Pra-Siaga itu sendiri. Selain itu dak



Tamu undangan terlihat antusias dalam mengikuti kegiatan Pesta Pramuka Pra-Siaga tersebut dengan ceria dan semangat. Dalam kesempatan tersebut Kak Tirto selaku Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Sidoarjo memberikan apresiasi kepada anggota Pra-Siaga karena telah berperan menjadi petugas dalam upacara tersebut. Dalam kegiatan ini dilaksanakan pula Gebyar Semaphore dan bertandu.



Kak Tirto juga berpesan bahwa kegiatan Kepramukaan Pra-Siaga telah menjadi bagian dari kegiatan kepramukaan secara Nasional dengan disahkannya hasil Musyawarah Nasional ke-11 Tahun 2023 telah menetapkan SK No.07 tahun 2023 bahwa Pra-Siaga secara resmi tercantum dalam AD/ART Gerakan Pramuka Indonesia.



Ketua FORLEGIS Kabupaten Sidoarjo kak Hj Siti Nuroikha, S.Pd dan Ketua IGRA Sidoarjo kak Hj Syafrotul Yuhayyik, S.Pd., M.Pd menambahkan bahwa diharapkan melalui kegiatan ini dapat menjadi bagian dari tali silaturahmi antar lembaga pendidikan dan mendorong tumbuhnya semangat kepramukaan pada peserta didik Pra-Siaga diseluruh Kabupaten Sidoarjo. Harapan yang sama juga disampaikan oleh Ketua panitia kegiatan kak Siti khotim, S.Pd. [Red]



Kontributor Foto : Hanif Ihsan Satya, S.I.Kom – *Tim Pusinfo Kwardcab Sidoarjo*;



Pewarta Pusinfo : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS – *Kapusinfo Kwardcab Sidoarjo*;

Kategori

1. Berita
2. Binamudawasa

Tags

1. forlegis
2. igra
3. Pesta Prasiaga
4. Prasiaga

Tanggal Dibuat

Agustus 2024

Penulis

pramukadelta

default watermark